


岡崎先生が医師を目指したきっかけ、
また腎臓内科を専攻した理由を教えてください。

父が医師をやっていたことが影響していると思います。
当初は循環器内科を専攻しようと考えていましたが、研
修先で大変お世話になった先輩医師が腎臓内科だった
事がきっかけで腎臓内科の分野に進みました。

いわゆる「腎臓の病気」の
特徴について教えてください。Q1

A1 症状がなく、特徴も少ないのがポイントです。これは早期
発見にもつながる事ですが「検尿でたんぱく尿が出る」
「鮮血が混じる」など、ごくわずかな尿の異常に腎臓病の
可能性が潜んでいます。

Q2

A2

CKD（慢性腎臓病）でご紹介いただく
タイミングはあるのでしょうか？

例えば、微量なアルブミン尿、たんぱく尿が出ているタイ
ミングでご紹介をいただけると助かります。実際にクレア
チニンが上がって採血でわかるような腎機能障害が起
こってからでは治療の選択肢がなくなることがあります。
尿検査での異常を早期に発見していただき、ご相談・ご
紹介をいただけますと幸いです。

Q3

A3

CKDが見つかった場合、どの段階であれば
進行を遅らせることが可能でしょうか？

GFRで5段階になっていますがステージ３の段階であれ
ば進行を遅らせる、透析治療を回避することが可能かと
考えます。通常診療でもそこを目指しています。

Q4

A4

岡崎先生が今後医師として
取り組んでいきたいことはありますか？

CKD患者様の管理、もちろん透析導入症例数を減らして
いく事が腎臓内科の使命であり、また患者様がハッピー
に過ごせることが大切であると考えています。楽するこ
と、苦労しない事、病院に来ないことが大事で、患者様の
福利・メリットを最優先に考えることを第一に診療を続け
ていきたいと思います。

Q5

A5

医療機関の先生方へ
メッセージをお願いします。

「いわき市医師会」でもCKDの病診連携体制構築の動き
があり、そこでも透析治療を受ける患者様を減らすこと
を目標としています。腎臓内科は透析治療にならないよ
うに診療をおこないます。透析治療を回避できるよう、尿
検査等により早めの発見、早めのご紹介をいただけます
と幸いでございます。

Q6

A6

ありがとうございました。
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ありがとうございました。

公益財団法人ときわ会 常磐病院 （院長 新村浩明）66

ときわ会常磐病院では、診療科の増加に伴い診察可能な疾患も増えました。
患者様のご紹介に関しまして、今後もお気軽にお問い合せくださいますようよろしくお願いします。
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